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ASISTENTES 

 

PRESIDENTE: 

Dr. Luis Pardos Castillo 

 

SUBDIRECTORES: 

Dña. Mª Dolores Cepero Ascaso 

Dr. Fco. Javier García Ramos 

D. José María Mañas Pascual  

 

SECRETARIO: 

Dr. José Ignacio Villacampa Elfau 

 

ADMINISTRADORA: 

Dña. Mª Mercedes García Dominguez 

 

REPRESENTANTES PROFESORES: 

Dr. Joaquin Aibar Lete 

Dr. Raúl Andrés Mateo 

Dr. David Badía Villas 

Dr. Jesús I. Beamonte San Agustín 

Dr. Antonio J. Garcés Tebar 

Dra.  Beatriz Lázaro Peiró 

Dr.  Fco Javier Lozano Velázquez 

Dr.  Ramón Reiné Viñales 

Dr. Carlos  Royo Pascual  

Dr. Alfredo Serreta Oliván 

Dra. Asunción Usón Murillo 

 

REPRESENTANTES P.A.S: 

Da. Elena Escar Hernández 

D. José Antonio Manso Alonso 

 

En Huesca, siendo las 12:00 horas del día 23 de 

marzo de 2011, se reúne la Junta de Escuela, en sesión 

ordinaria, con la asistencia de los miembros 

relacionados al margen, según citación del día 16 de 

marzo de 2011, y con el siguiente orden del día: 

1.- Aprobación, si procede, del acta de 

15/12/2010. 

2.- Informe de la Comisión de Docencia. 

3.- Elección y designación de 3 representantes de 

estudiantes para la Comisión de Biblioteca de la EPS. 

4.- Elección y designación de 2 representantes de 

estudiantes para la Comisión de Usuarios del Servicio 

Informático de la EPS. 

5.- Informe de la Comisión Permanente. 

6.- Aprobación, si procede, de creación de dos 

comisiones de trabajo que estudien propuestas de 

Máster en Ciencias Ambientales y en Ingeniería 

Agronómica. 

7.- Informe de Dirección. 

8.- Ruegos y preguntas. 

 

Excusan su asistencia: Dr. Javier Aguirre de 

Juana, D. Antonio Boné Garasa, Dra. Gloria Gea 

Galindo, Dr. Hugo Malón Litago, Dra. Clara Martí 

Dalmau, Dra. Mª Elisabeth Pires Ezquerra y D. Mariano 

Vidal Cortés. 

Se agradecen los servicios prestados tras causar 

baja en el Centro, al personal de administración y 

servicios: Mª Pilar Carrasco Guillén, del servicio de 

Impresión y Edición; Milagros Sienes Hernando, del 

servicio de Conserjería; y Javier Yera Posa, contratado 

con cargo a un proyecto dirigido por el profesor Joaquín 

Ascaso Martorel.  

Se da la bienvenida, tras su incorporación al  
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Centro, al personal de administración y servicios: María 

Victoria Mavilla Liesa, en el servicio de Impresión y Edición; 

Elvira Picó Soler, en el servicio de Conserjería; y María 

Teresa Jimaré Benito, contratada con cargo a un proyecto de 

investigación dirigido por el profesor Carlos Royo Pascual. 

REPRESENTANTES ALUMNOS: 

Dña. Blanca Albero Ruiz 

D. Guillermo Boix Sánchez 

D. Juan Bosque Martínez 

D. Pedro I. Cruchaga Bermejo 

Dña. Laura Garrido Villanueva 

Dña. Julia Guerrero Corellano 

Dña. Andrea Ripol Malo 

Dña. Marta Sesé Lascorz 

D. Carlos Ugarteburu Alonso 

Se da la bienvenida, tras su incorporación al Centro, al 

personal docente e investigador: Saúl Moya Ciprés y Mª José 

Barlés Arizón, del Departamento de Economía y Dirección de 

Empresa; Clara Casado Coterillo, del Departamento de 

Ingeniería Química y Tecnología del Medio Ambiente; y 

Miguel Angel Saz Sánchez, del Área de Geografía Física. 

Se da la enhorabuena a la profesora Gloria Gea Galindo, por el nacimiento de su hijo. 

La Junta transmite el pésame a: José Ignacio Villacampa Elfau,  por el fallecimiento de su suegra; 

Teresa Franco Martínez, por el fallecimiento de su suegro; Raúl Lardiés Bosque, por el fallecimiento de 

su padre; y a Enrique Sáez Olivito, por el fallecimiento de su hermano. 

 

En el primer punto del orden del día,  Aprobación, si procede, del acta de 15/12/2010, no 

habiendo alegaciones se aprueba por asentimiento. 

 

En el segundo punto del orden del día, Aprobación, si procede, del informe de la Comisión de 

Docencia, el Sr. Presidente cede la palabra a la Presidenta de la Comisión de Docencia (CD), la profesora 

Asunción Usón, que informa de los siguientes asuntos: 

Evaluación de la docencia curso 2009-2010: 

Proceso de evaluación.- 
La evaluación de la docencia del curso 2009/10 en la EPS se ha basado en los resultados de las 

encuestas en la Fase 2, que se han realizado de manera presencial con el uso de la herramienta 

EDUCLICK; según acuerdo de Comisión de Docencia ampliada para la evaluación de la docencia, 

solamente se tendrán en cuenta los resultados de las encuestas realizadas de manera telemática en las 

asignaturas del Máster Oficial de Iniciación a la investigación en Ciencias Agrarias y del Medio Natural. 

Los miembros de la Comisión participaron activamente en el desarrollo de la  Evaluación de 

Docencia junto al personal de Secretaría. El sistema elegido para la evaluación (Educlick) ocasionó 

incidencias ya que en algunos momentos no había conexión con la red y no siempre se podían enviar los 

resultados de la evaluación realizada. 

Tres de los profesores de la Escuela no pudieron ser evaluados por distintos motivos, uno por la 

imposibilidad de coincidir con sus horarios de clase, y dos porque se contrataron por urgencia. 

También se han tenido en cuenta en el proceso de evaluación los autoinformes presentados por tres 

profesores y las alegaciones presentadas por otros tres profesores.  
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Participación en el proceso de evaluación.- 
Los datos proporcionados por el centro de cálculo únicamente proporcionan información de las 

encuestas realizadas de manera telemática; sin embargo la realización de las encuestas de manera 

presencial aumentó la participación respecto al curso 2008/09. 

Resultados de la evaluación.- 
Los datos medios por titulación así como las tasas de éxito y de rendimiento se muestran a 

continuación: 

Titulación Bloque A Bloque B Bloque C Bloque D Bloque E Promedio Tasa de 
éxito 

Tasa de 
rendimiento

ITA 3.86 4.19 4.03 3.86 3.90 3.94 86.91% 70.77% 
IA 3.89 4.22 4.09 3.82 3.99 3.97 88,26% 80,39% 

CCAA 3.60 3.97 3.82 3.56 3.61 3.69 81,71% 71,71% 
ITI 3.94 4.29 4.08 3.96 4.03 4.04 80,44% 55.09% 

El cambio en la metodología para la realización de las encuestas ha resultado satisfactorio en 

cuanto a participación, ya que todos los profesores (excepto los 3 ya comentados anteriormente) han 

tenido resultados en las encuestas, que son los que se han utilizado para la evaluación. A los profesores no 

evaluados se les ha asignado una evaluación positiva, ya que no ha habido ninguna evidencia que 

manifestara lo contrario. 

Se han tenido en cuenta los criterios generales de la Universidad de Zaragoza para la evaluación de 

la docencia, aunque los posibles casos de evaluación negativa y los profesores que emitieron autoinforme 

han sido analizados con detalle. 

Hubo dos propuestas de evaluación negativa que, tras atender las alegaciones de los profesores 

implicados, fueron evaluados positivamente ya que en un caso la asignatura evaluada negativamente era 

una optativa que suponía un porcentaje bajo de su actividad docente y en el otro el resultado se basaba en 

las encuestas de sólo una de las cuatro asignaturas que impartía. 

De los 70 profesores, el 73% ha resultado con evaluación positiva destacada y el 27% con 

evaluación positiva. 

También se envió informe de los 14 profesores que imparten docencia en la EPS pero están 

adscritos a otros centros. 

Propuestas finales.- 
Para mejorar la actividad docente en la EPS, esta Comisión de Docencia envío unas 

recomendaciones a los profesores cuyos resultados en las encuestas estaban por debajo del límite 

establecido (entre 2 y 3 en alguno de los bloques). 

La utilización de la herramienta informática EDUCLICK ha complicado el proceso de evaluación, 

ya que ha sido necesaria, como mínimo, la presencia de un profesor miembro de Comisión de docencia 

ampliada y el apoyo de un miembro de secretaría. Además en algunos casos hubo problemas en la 

conexión, de interferencias,… por lo que para el curso 2010-11 se ha acordado volver a pasar las 

encuestas en papel. 

1ª fase del POD del curso 2011/2012:  
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La CD ha emitido informe sobre el Plan de Ordenación Docente del curso 2011/12. Se ha 

informado favorablemente los encargos docentes propuestos por los Departamentos para la mayor parte 

de las asignaturas, y se han hecho algunas aclaraciones o recomendaciones cuando el encargo propuesto 

difería del encargo contable.  
Respecto a la solicitud de plazas o transformaciones se informará con detalle en el punto 7 del 

orden del día, informe de Dirección. 

Convalidaciones:  

La CD también ha resuelto la 2ª fase de convalidaciones solicitadas por estudiantes. 

Otros:  

La CD ha tratado los asuntos que le han ido llegando (equiparaciones en la enseñanza de primer 

ciclo Ingeniería Técnica Industrial (Química Industrial), solicitudes de concesión de Créditos de Libre 

Elección presentadas por instituciones, etc. 

 

En el tercer punto del orden del día, Elección y designación de 3 representantes de 

estudiantes para la Comisión de Biblioteca de la EPS, el profesor Secretario informa de la propuesta 

presentada por los estudiantes para la renovación de sus representantes en esta Comisión, que es la 

indicada en la siguiente tabla: 

 

COMISIÓN DE BIBLIOTECA DE LA EPS 

REPRESENTANTES DE ESTUDIANTES 

Titular: Verónica Banzo Aso  

Titular: Carolina Pelegrín Cuartero  

Titular: Beatriz Orós Vela  

La Junta de Escuela aprueba por asentimiento la designación de los representantes (3 titulares) de 

estudiantes a la Comisión de Biblioteca de la EPS que figura en la tabla anterior. 

 

En el cuarto punto del orden del día, Elección y designación de 2 representantes de 

estudiantes para la Comisión de Usuarios del Servicio Informático de la EPS, el profesor Secretario 

informa de la propuesta para la renovación de los estudiantes en esta Comisión, que es la indicada en la 

siguiente tabla: 

 

COMISIÓN DE USUARIOS DEL SERVICIO INFORMÁTICO DE LA EPS 

REPRESENTANTES DE ESTUDIANTES 

Titular: Víctor Herrera Tello  

Titular: Óscar Salafranca Cativiela  
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La Junta de Escuela aprueba por asentimiento la designación de los representantes de estudiantes 

a la Comisión de Usuarios del Servicio Informático de la EPS que figura en la tabla anterior. 

 

En el quinto punto del orden del día, Informe de la Comisión Permanente, el Sr. Presidente 

cede la palabra al profesor Secretario que informa de los siguientes asuntos: 

Elecciones.- 

La Comisión Permanente se constituyó en Junta Electoral el 21 de febrero de 2011, aprobando el 

calendario de elecciones y designación de los representantes del profesorado en la Comisión de 

Evaluación de la Calidad del Grado en Ingeniería Agroalimentaria y del Medio Rural. La jornada 

electoral tuvo lugar el 10 de marzo. El proceso de elección finalizó el 14 de marzo con la proclamación 

definitiva de los candidatos electos que figuran en la tabla adjunta. Así mismo, el profesor Villacampa 

informa que a la citada comisión se incorporarán como representantes de estudiantes, los únicos posibles, 

el delgado y subdelegado del primer curso de la titulación.  

 

COMISIÓN DE EVALUACIÓN DE LA CALIDAD DEL GRADO EN INGENIERÍA 

AGROALIMENTARIA Y DEL MEDIO RURAL 

REPRESENTANTES DE PROFESORES: 
José Mª Mañas Pascual 
Alfredo Serreta Oliván 

REPRESENTANTES DE ESTUDIANTES: 
Óscar Salafranca Cativiela 
José Alberto Montemayor González 

También se informa de la elección de los representantes de estudiantes en las comisiones de 

evaluación de la calidad del Grado en Ciencias Ambientales y del Máster Universitario impartidas en la 

EPS, que se realizó en el despacho de dirección el 16/03/2011, con los resultados indicados en las tablas 

adjuntas. 

 

COMISIÓN DE EVALUACIÓN DE LA CALIDAD DEL MÁSTER DE INICIACIÓN A 

LA INVESTIGACIÓN EN CIENCIAS AGRARIAS Y DEL MEDIO NATURAL 

REPRESENTANTES DE ESTUDIANTES: 
Diana Carolina López Álvarez 
Jesús Laliena Solanes 
Patricia Seral Escar 
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COMISIÓN DE EVALUACIÓN DE LA CALIDAD DEL GRADO EN CIENCIAS 

AMBIENTALES 

REPRESENTANTES DE ESTUDIANTES: 
Diego Merino Ojeda 
Coral Ribera Muñoz 
Elena Granados Rigol 

 

Reunión de 14/03/2011.- 

Límite de plazas para cambios de estudios y traslados de expediente en el curso 2011/2012: 

La Comisión Permanente aprobó no establecer límite de plazas  para cambios de estudios en las 

enseñanzas de grado impartidas en la EPS, ni para traslados de expedientes en las titulaciones de primer y 

segundo ciclo impartidas en la EPS. 

Preinscripción en la segunda fase de admisión en el curso 2011/2012: 

La Comisión Permanente aprobó mantener el proceso de preinscripción en la segunda fase de 

admisión en el Grado de Ciencias Ambientales y eliminarlo en el Grado en Ingeniería Agroalimentaria y 

del Medio Rural y en la enseñanza de 2º ciclo Ingeniero Agrónomo. 

Índices de caída en el curso 2011/2012: 

La Comisión Permanente aprobó proponer a Consejo de Gobierno un índice de caída del 90% en 

las dos titulaciones de grado impartidas en la EPS. 

 
En el sexto punto del orden del día, Aprobación,  si procede, de creación de dos comisiones de 

trabajo que estudien propuestas de Máster en Ciencias Ambientales y en Ingeniería Agronómica, el 

Sr. Presidente, en primer lugar realiza una introducción en la que resume los tres tipos de estudios de 

Máster oficiales contemplados en la actualidad: Iniciación a la Investigación, Profesionalizados con 

atribuciones y de Especialización. En segundo lugar el profesor Pardos informa que es intención del 

Vicerrector de Ordenación Académica llevar a cabo una reordenación de la oferta de titulaciones de 

Máster, para ello se abrirá un plazo de presentación de nuevas titulaciones de Máster y, por lo tanto, es 

conveniente empezar a trabajar con el fin de concretar la propuesta que se formule desde la EPS. Para 

finalizar la introducción, el Sr. Presidente realiza un breve análisis individualizado del Máster actual y de 

los dos Máster que darían continuidad a los estudios de Grado que actualmente se imparten en la Escuela 

y para los que se propone la creación de sendas comisiones de trabajo. A continuación se establece un 

debate con las siguientes intervenciones: 

El profesor David Badia que se muestra partidario de ofertar un Máster de especialización que sea 

continuidad de los actuales estudios del Grado en Ciencias Ambientales. El Sr. Presidente estando de 

acuerdo con esa opinión, no descarta la posibilidad de, asimismo, modificar el Máster Universitario en 

Iniciación a la Investigación de Ciencias Agrarias y del Medio Natural, incluyendo materias relativas al 
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Medio Natural, pues posibilitaría que fuera cursado por estudiantes del Grado de Ciencias Ambientales 

interesados en hacer el doctorado. 

El profesor Carlos Royo que pregunta la forma de financiación de los estudios de Máster. A este 

respecto el profesor Pardos manifiesta que la financiación debe ser externa a la propia Universidad de 

Zaragoza y, en este sentido, opina que la financiación del Máster en Ingeniería Agronómica sería 

relativamente sencilla pues la Escuela ya dispone del profesorado que lo impartiría. Además hay un 

compromiso del Consejo de Gobierno para apoyar los másteres que habilitan para el ejercicio de las 

profesiones reguladas a partir de los grados de ingeniería. Además, continua informando el profesor 

Pardos, para la elaboración posterior de la memoria de verificación de este Máster está la ventaja de la 

existencia de una Orden Ministerial que regula sus contenidos, así como acuerdos de la conferencia de 

Directores de las Escuelas de Ingeniería para que la duración de estos estudios sea de 90 ECTS, con la 

excepción de la de Madrid que será de 120 ECTS. Sin embargo, continua el profesor Pardos, en el caso de 

ofertar un Máster en Ciencias Ambientales de tipo especializado, para el que no se dispone de 

profesorado, será necesario definir el perfil del mismo, que debería ser distinto a la oferta actual de 

nuestra universidad(Química sostenible e Ingeniería Ambiental), antes de solicitar la financiación de 

empresas e instituciones. Por ello, resulta prioritaria la creación de una comisión que estudie el tema de 

especialización.  

La profesora Asunción Usón, como coordinadora del Máster Universitario en Iniciación a la 

Investigación de Ciencias Agrarias y del Medio Natural, transmite a la Junta las dificultades de 

organización y de coordinación de un Máster cuando los profesores colaboran sin recibir incentivos 

económicos y solicita agilidad en el estudio de estas comisiones y eficacia en los esfuerzos. Finalmente, 

la profesora Usón se muestra partidaria de optimizar recursos y reforzar la parte del Medio Natural del 

Máster actual para favorecer el acceso de los estudiantes del Grado en Ciencias Ambientales. 

El profesor Javier Lozano para preguntar la influencia en la continuidad de un Máster del número 

de alumnos matriculados. Contesta el Sr. Presidente manifestando que, salvo que el número de 

estudiantes sea muy bajo, los datos de matrícula mínima exigida, 10 estudiantes en másteres en Iniciación 

a la Investigación, 15 estudiantes en másteres con Atribuciones y 20 estudiantes en másteres de 

Especialización, solamente se tendrá en cuenta si las horas de docencia del Máster se quisieran utilizar 

para solicitar la contratación de nuevas plazas de profesorado. 

El profesor José Manuel Nicolau para afirmar que la tendencia actual es la de ofertar estudios  de 

Máster de especialización por constituir la mejor opción de continuación de estudios de los grados 

actuales y, por ello, se muestra partidario de plantear un Máster de especialización en Ciencias 

Ambientales. Así mismo, el profesor Nicolau opina que la EPS como institución debe sustentarse en dos 

patas: Agronómica y Ambiental.  

El profesor José Martínez para proponer que en el Máster en Ciencias Ambientales se considere 

como tema de especialización el  “cambio climático”. 

Para finalizar el debate el Sr. Presidente informa que las comisiones, caso de aprobarse, serán de 

trabajo, y no se encargarán de elaborar las memorias de verificación a presentar a la Agencia Nacional de 
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Evaluación de la Calidad y Acreditación (ANECA), caso de que las propuestas de titulación sean 

aprobadas por Consejo de Gobierno de la Universidad de Zaragoza. Cada comisión estará compuesta por 

el Director, el Coordinador de la titulación correspondiente, y un máximo de 4 integrantes más 

(profesores adscritos al Centro, estudiantes o personal de administración y servicios). 

Tras el debate, la Junta de Escuela aprueba por asentimiento la creación de dos comisiones de 

trabajo que se encargarán de estudiar propuestas de Máster en Ciencias Ambientales y en 

Ingeniería Agronómica, respectivamente. 

 

En el séptimo punto del orden del día, Informe de Dirección, se informa de los siguientes 

asuntos: 

Consejos de Gobierno.- 
En la sesión del 22 de diciembre, entre los asuntos aprobados destacaron: el Reglamento de 

normas de evaluación del aprendizaje, la oferta de plazas para el curso 2011/2012 (60 para cada uno de 

los grados impartidos en la EPS) y el número de plazas a dotar en la convocatoria del curso 2010/2011 

para los programas de promoción del profesorado de los cuerpos docentes. Se aprobó dotar 40 plazas de 

Catedrático de Universidad. Desde la Escuela, se han realizado tres solicitudes que corresponden a los 

profesores: Pilar Catalán, Pilar Santolaria y Jesús Yániz. 

 En la sesión extraordinaria del 7 de febrero se trató, entre otros temas, la modificación de las 

directrices para el establecimiento y modificación de la relación de puestos de trabajo (RPT) del personal 

docente e investigador de la Universidad de Zaragoza, que ha afectado a la primera fase del POD del 

curso 2011/2012. 

En la sesión del 22 de febrero de 2011 se trataron, entre otros asuntos, la creación de la Escuela de 

Ingeniería y Arquitectura y la Facultad de Economía y Empresa; la supresión de los centros: Centro 

Politécnico Superior, la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Industrial, la Facultad de Ciencias 

Económicas y empresariales y la Escuela Universitaria de Estudios Empresariales de Zaragoza; la 

modificación de la normativa reguladora de los concursos para la provisión de plazas de profesorado 

contratado por procedimiento ordinario; y la presentación del anteproyecto de Presupuesto de la 

Universidad de Zaragoza para el ejercicio 2011. 

Presupuesto 2011.- 
El presupuesto de la Universidad de Zaragoza para el ejercicio 2011 supone una reducción del 

4,5% con respecto al del año anterior y obliga a la Universidad a un endeudamiento de 9 millones de €, 

que se suman a los 10 millones de deuda contraída el pasado año. El presupuesto asignado a nuestro 

Centro para gastos descentralizados asciende a 32.151 €, con una importante reducción  en el apartado de 

prácticas externas que pasa de 13.500 € a 11.000 €, y para gastos en infraestructuras la propuesta es de 

1.820 €. Desde la Dirección hemos presentado alegaciones al anteproyecto. 

Reuniones institucionales.-  
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Reunión de todos los Centros del Campus de Huesca con Javier Velasco, Consejero de Ciencia, 

Tecnología y Universidad. Le expresamos la necesidad de disponer de laboratorios de investigación en la 

Escuela.  

1ª fase del POD 2011.- 
 Reunión de la primera fase POD con el Vicerrector de Profesorado, con la asistencia, además de 

la Dirección, de la Administradora y la Presidenta de la Comisión de Docencia del Centro.  

El Vicerrector aprobó: 

o Solicitud de nueva plaza de Profesor Ayudante Doctor en el área de Ecología. 
o Solicitud de nueva plaza de Profesor Ayudante Doctor en el área de Tecnologías del 

Medio Ambiente. 
o Solicitud de nueva plaza  de Profesor Ayudante Doctor en el área de Estadística e 

Investigación Operativa. 
o Solicitud de nueva plaza de Profesor Asociado TP6 en el área de Proyectos de 

Ingeniería. 
o Solicitud de nueva plaza de Profesor Asociado TP4 en el área de Medicina Preventiva y 

Salud Pública, en sustitución de la plaza de Profesor Asociado TP6 existente hasta 
ahora. 

o Solicitud de renovación de contrato de Profesor Asociado de Jesús Ángel Betrán Aso. 
o Solicitud de renovación de contrato de Profesor Asociado de Carmen Godés Blanco. 
o Solicitud de renovación de contrato de Profesor Asociado de Yolanda Gogorcena Aoiz. 
o Solicitud de renovación de contrato de Profesor Asociado de Fernando Mestre Sanchís. 
o Solicitud de renovación de contrato de Profesor Asociado TP3 en el área de Física 

Aplicada. 
o Solicitud de transformación de plaza de Profesor Ayudante a Profesor Ayudante Doctor 

de Ángel Javier Aguirre de Juana. 
o Solicitud de transformación de plaza de Profesor Ayudante a Profesor Ayudante Doctor 

de Francisco Javier Sayago García. 
o Solicitud de transformación de plaza de Profesor Ayudante Doctor a Profesor 

Contratado Doctor de María Eugenia Venturini Crespo. 
El Vicerrector no aprobó: 

o Solicitud de nueva plaza de Profesor Ayudante Doctor en el área de Química 
Inorgánica. 

o Solicitud de contratación de Profesor Asociado a Tiempo Parcial 4 horas en el área de 
Producción Vegetal por el excedente de disponibilidad docente. 

Página Web de la EPS.- 
El 14 de enero se activó la nueva página Web de la Escuela. La dirección de la Escuela agradece el 

trabajo realizado a la administradora, al personal de secretaría y a la secretaría de dirección para llevar 

adelante este proyecto. 

Representación de la EPS.- 
En la entrega de premios Félix de Azara de la Diputación Provincial de Huesca. Dos becas de 

investigación fueron concedidas a profesores de la Escuela con los siguientes proyectos: 

o “La marmota alpina en el Pirineo: determinantes de su expansión y situación actual de 
sus poblaciones”, en cuyo equipo investigador participa Juan Herrero Cortés. 

o “Desarrollo de una metodología para la regulación de los pulverizadores hidráulicos de 
barra en trayectoria circular”, figurando como investigadores: Hugo Malón Litago y 
Antonio Boné Garasa. 
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Así mismo, el que fuera alumno de la Escuela, Fernando Casaus Alcubierre, consiguió el premio 

internacional de fotografía ‘David Gómez Samitier’. 

Asistencia a las Jornadas organizadas por la Agencia de Calidad y Prospectiva Universitaria de 

Aragón (ACPUA) sobre “LAS NUEVAS ENSEÑANZAS EN EL EEES: VERIFICACIÓN, 

MODIFICACIÓN Y SEGUIMIENTO DE TÍTULOS OFICIALES”. 

En las Terceras Jornadas de reflexión sobre el presente y futuro del Sector Agrario del Alto 

Aragón, organizadas por la Organización Profesional Agraria ASAJA. 

EUSO 2011.- 
Del 9 al 11 de Febrero de 2011 se celebró en nuestro Centro la fase nacional de la Olimpiada 

Científica Europea (EUSO), con la financiación del Ministerio de Educación, la Consejería de Educación 

del Gobierno de Aragón y el Vicerrectorado de Estudiantes de la Universidad de Zaragoza. Desde la 

Dirección queremos agradecer especialmente a José Ignacio Villacampa Elfau, como Coordinador de la 

Olimpiada, y a José Antonio Manso, Jesús Betrán, Alfonso Pardo, Gloria Cosculluela, Teresa Fernández 

y Jesús Laliena su colaboración en la organización, preparación y evaluación de las pruebas. 

Elecciones parciales a Consejo de Gobierno.- 
El Director del Centro fue elegido representante de Decanos y Directores del Campus de Huesca 

en Consejo de Gobierno. 

Comité de Calidad de la EPS.- 

El Sistema de Gestión Interna de la Calidad del Centro, elaborado por el Comité de Calidad de la 

Escuela, está prácticamente acabado, siendo intención de la Dirección aprobarlo a finales de abril para 

implantarlo a partir de esa fecha. 

Comisión de Evaluación de la Calidad.- 

La Dirección va a proponer al Rector para su nombramiento como experto externo en la Comisión 

de Evaluación de la Calidad del Grado en Ingeniería Agroalimentaria y del Medio Rural, al Ingeniero 

Agrónomo Fernando Casaus Alcubierre, egresado del Centro. 

Actividades.- 

El Instituto de Estudios Altoaragoneses, junto con el área de Ingeniería Agroforestal de la Escuela, 

organizó las X Jornadas de Ingeniería Agroforestal: “Valor y precio de los productos agroalimentarios”. 

El próximo 6 de abril se celebrarán en la Escuela las XXII Jornadas de Ciencia y Tecnología bajo 

el título “Retos del abonado”.  

El 9 de abril celebraremos la Jornada de Puertas Abiertas en la Escuela. 

Convenios de Prácticas Externas.- 

Para finalizar este punto del orden del día, se adjunta la lista de instituciones y empresas privadas 

con las que se han firmado Convenios de Prácticas Externas en el Grado de Ciencias Ambientales: 

o CONSEJO SUPERIOR DE INVESTIGACIONES CIENTÍFICAS (CSIC)-INSTITUTO 
PIRENAICO DE ECOLOGÍA 

o DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE ZARAGOZA 
o AYUNTAMIENTO DE ZARAGOZA 
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o DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE HUESCA 
o SEO BIRDLIFE 
o AYUNTAMIENTO DE HUESCA 
o COMARCA DE LA HOYA 
o COMARCA DE LA SIERRA DE ALBARRACÍN 
o COMARCA DEL MAESTRAZGO 
o COMERCA DEL BAJO CINCA 
o COMARCA DEL BAJO ARAGÓN CASPE 
o DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE TERUEL 
o AYUNTAMIENTO DE MONZÓN 
o COMARCA DEL BAJO MARTÍN 
o AYUNTAMIENTO DE ANDORRA 
o LABORATORIO AGROALIMENTARIO, Gobierno de Aragón 
o SOCIEDAD DE INFRAESTRUCTURAS RURALES ARAGONESAS, (SIRASA) 
o HDOSO CONSULTORES S.L. 

En el octavo punto del orden del día, Ruegos y preguntas, intervienen:  
La alumna Marta Sesé Lascorz para solicitar que se modifiquen los horarios de exámenes de la 

convocatoria de septiembre del curso 2010-11 para evitar solapamientos en asignaturas del Grado en 

Ciencias Ambientales. Contesta el Subdirector de Ordenación Académica que admite la coincidencia de 

los horarios de exámenes en asignaturas de 1º y 3º del citado grado, debido a que los exámenes de la 2ª 

convocatoria de todas las asignaturas, primer y segundo semestre, deben concentrarse en 14 días y, por lo 

tanto, resulta inevitable que coincidan. No obstante,  sin modificar la fecha, se compromete a repartir los 

exámenes a lo largo del día, para que no coincidan los horarios. 

La administradora plantea derogar la normativa de evaluación curricular-compensación de 

asignaturas de la EPS y aplicar el Reglamento de Normas de Evaluación de Aprendizaje de la 

Universidad de Zaragoza. El Sr. Presidente informa que para este curso académico 2010-11 se puede 

seguir aplicando la normativa del Centro. No obstante, se puede estudiar cuál de las dos favorece más al 

estudiante y que sea la utilizada. 

El profesor Joaquín Aibar para mostrar su malestar con el Vicerrector de Profesorado por no haber 

aprobado la solicitud de contratación de un Profesor Asociado PTP4 en el Área de Protección Vegetal. El 

profesor Aibar considera que la solicitud estaba justificada, a pesar del excedente de disponibilidad 

docente del Área, por la especificidad de la docencia a impartir. 

 
Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión cuando son las 13:40 horas del día 23 de marzo 

de 2011, de todo lo cual como Secretario doy fe. 

 

          Vº Bº 

   EL PRESIDENTE       EL SECRETARIO 

 

Fdo.: Luis Pardos Castillo Fdo.: José Ignacio Villacampa Elfau 
 


